



Der Junge Chor „Ton-Art“ der MGV-Chöre wird bei zwei Auftritten im Uhlandbau die Besucher begeistern. Es geht musikalisch auf große Fahrt.

Foto: p

Junger Chor aus Mühlacker gastiert am Freitag und Samstag im Uhlandbau

# Ton-Art reist in den Club Macarena

Mühlacker (pm) – Intensive Probenarbeit war für den Jungen Chor Ton-Art der MGV Chöre angesagt, um die anstehenden Auftritte optimal vorzubereiten. Am Freitag, 14., und Samstag, 15. November, möchten die Aktiven das Publikum dazu einladen, auf musikalische Art zu

verreisen. „Kapitän“ Martin Falk und seine Ton-Art-Crew entführen jeweils ab 19.30 Uhr vom Uhlandbau in den Club Macarena. Wer besetzt die letzte Liege? Habe ich genug vom Frühstücksbüffet eingepackt? Wer bestellt den nächsten Eimer Sangria? Wie mache ich einen

Heiratsantrag? Wie bekomme ich den Koffer wieder zu? Auf all diese Fragen versprechen die Sänger eine Antwort. Ton-Art wartet dabei mit einer Mischung aus Musik, Schauspiel und Tanz auf. Schon seit Monaten wurden eingängige Popsongs und Schlager einstudiert und

in Arbeitsgruppen das Drehbuch, die Kostüme, die Choreographie und das Bühnenbild erdacht. Vorverkaufskarten gibt es beim TUI-Reisecenter in der Bahnhofstraße 36, bei der Shell-Tankstelle Beier in der Lienzinger Straße 76 oder unter [www.mgv-choere.de](http://www.mgv-choere.de).